

LOS NIÑOS SEMBRARÁN SUS DERECHOS HUMANOS

Por la necesidad de reforzar en los menores de edad los valores sociales, la convivencia sana y el desarrollo humano, la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Jalisco (CEDHJ), en conjunto con la Asociación Mexicana Preeducación y Beneficencia, AC, (Ampebac) y la Asociación Jalisciense de Padres de Familia en contra de la Violencia y el Acoso en la Educación Básica, AC, (Asjapavaac), dio inicio al proyecto Semillas en Crecimiento, con el objetivo de educar y capacitar a grupos de niñas, niños y adolescentes como promotores de la cultura de respeto a los derechos humanos.

Semillas en crecimiento es un espacio que busca que la voz infantil tenga eco en el estado, para prevenir y generar conciencia y conocimientos en todos los sectores sociales, con énfasis en la infancia, ante problemáticas actuales que afectan negativamente a la población, como la violencia, la discriminación, la falta de tolerancia y el fenómeno bullying, entre otras manifestaciones que van en contra de la dignidad y de la cultura de respeto a las garantías individuales.

Entre los objetivos particulares está el de inculcar la importancia del rescate de valores éticos como la dignidad, la tolerancia y la paz; crear conciencia entre los niños sobre la necesidad de respetar los derechos humanos de la mujer y otros grupos vulnerables, a fin de contrarrestar las prácticas discriminatorias que existen en la sociedad.

Durante el acto inaugural, el niño Édgar Sánchez, representante del grupo infantil, compartió su testimonio de haber sido víctima de bullying y de forma motivadora exhortó a los menores de edad a que no callen ante estas agresiones, también extendió su agradecimiento a la CEDHJ por el apoyo recibido.

En el arranque del programa estuvieron presentes el presidente de la CEDHJ, Felipe de Jesús Álvarez Cibrián, la presidenta de la comisión legislativa de cultura, María del Rocío Corona Nakamura; la directora del Programa contra la Trata de Personas de la CNDH, Omeheira López Reyna; la presidenta del DIF Zapopan, Cinthya Paredes de Vielma; y María Ruiz Moreno e Hilda Montoya, presidentas de Asjapavaac y Ampebac, respectivamente.